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Kleine Anfrage 

des Abg. Daniel Karrais FDP/DVP 

 

Ärzteversorgung im Landkreis Rottweil 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie hat sich die Versorgungsdichte hinsichtlich der Hausärzte, Zahnärzte und Fachärzte 

im Landkreis Rottweil im Vergleich zu 2023 verändert (aufgeschlüsselt nach Kategorien 

und Gemeinden)? 

 

2. Wie hat sich die Zahl der Hausarzt-, Zahnarzt- und Facharztpraxen im Landkreis Rott-

weil im Vergleich zum Jahr 2023 entwickelt? 

 

3. Wie hat sich die Anzahl der Haus-, Zahn- und Fachärzte sowie der jeweiligen Praxen im 

Vergleich zu 2023 im Landkreis Rottweil entwickelt? 

 

4. Wie ist die Altersstruktur der Kinder- Frauen- und Hausärzten im Kreis Rottweil (auf-

geschlüsselt nach Gemeinden)? 

 

5. Wie beurteilt die Landesregierung die aktuelle ärztliche Versorgungssituation, insbeson-

dere bei Frauen- und Kinderärzten sowie den Hausärzten im Landkreis Rottweil? 

 

6. Wie viele Praxen im Landkreis Rottweil mussten im vergangenen Jahr aufgrund fehlen-

der Nachfolgerinnen und Nachfolger geschlossen werden? 

 

7. Welche Maßnahmen können ergriffen werden, um den in den Fragen 4, 5 und 6 skiz-

zierten Entwicklungen entgegen zu wirken? 

 

8. Wie viele Ärzte und Fördergelder konnte durch initiierte Förderprogrammen für die un-

terversorgten Bereiche im Landkreis Rottweil gewonnen werden? 

 

9. Mit welchen Maßnahmen unterstützt die Landesregierung die Kommunen bei der Ein-

richtung genossenschaftlicher MVZs unter kommunaler Beteiligung? 

 

10. Welche konkreten Maßnahmen hat die Landesregierung ergriffen, um die Reform der 

Bedarfsplanung im Bund voranzutreiben? 

 

 

2.6.2025 

 

Karrais FDP/DVP 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Durch diese Kleine Anfrage soll ermittelt werden, wie sich die Ärzteversorgung im Landkreis 

Rottweil im Detail darstellt und welche Maßnahmen ergriffen werden, um die Versorgungs-

situation zu verbessern.  

 


